
Европейский Банк 
Реконструкции и Развития 

Главе г. Сургута Попову Д.В. 
Администрация г. Сургута 
ул. Энгельса, 8 
Сургут 628408 
ХМАО-Югра 
Тюменская область 
Российская Федерация 

11 июня 2012г. 

Направление подтверждающей информации в связи с аудитом Администрации г. 
Сургута (далее «Город») 

Уважаемый Дмитрий Валерьевич! 

На основании запроса, составленного Городом, направляем Вам представленные ниже 
таблицы, в которых перечислены кредиты, взятые Городом в Европейском Банке 
Реконструкции и Развития (далее «Банк»), непогашенные Банку суммы основного 
долга в рамках данных кредитов, а также по которым можно определить, совершает 
ли какие-нибудь операции Город в отношении таких сумм основного долга, в каждом 
случае на 10 мая 2012г. 

Указанные данные являются подтверждающей информацией только в отношении 
непогашенных сумм основного долга по таким кредитам. Они не включают какие-
либо иные суммы, которые могут являться задолженностью перед Банком, в том 
числе (без ограничения) в отношении процентов, штрафных процентов за 
просроченный платёж, сборов и/или расходов. Более того, подтверждающая 
информация не содержит данных, относящихся к любым иным деловым 
взаимоотношениям, которые могут существовать между Городом и Банком. 

Данная информация предоставлена исключительно для целей аудита Города и без 
каких-либо обязательств по отношению к Вам или любому другому лицу со стороны 
Банка, его сотрудников и/или агентов, а также она не освобождает Вас от любого 
другого запроса или от выполнения любой другой возможной обязанности, 
наложенной на Вас. У Банка нет никаких обязательств по отношению к Вам в 
отношении или в связи с данной информацией, и, если Вы полагаетесь на нее для 
любой цели, Вы должны поступать таким образом на Ваш собственный риск. Во всех 
установленных законом случаях у Банка нет обязательств по отношению к Вам по 
любым убыткам, причиненному ущербу или расходам, понесенным Вами и 
возникающим на основании или в связи с данным письмом, любой информацией, 
содержащейся в нем, или ее использованием, несмотря на причинение таких убытков 
или ущерба. 



Кроме того, никакая информация, содержащаяся в тексте данного письма, не может 
ущемлять, ограничивать и наносить ущерб любому праву, полномочию или средству 
юридической защиты Банка в отношении неисполнения обязательств, фактического 
или потенциального, в рамках любого соглашения (-ий) или документа (-ов) (при 
наличии), сторонами которых являются Банк и Город, или не может быть истолкована 
как отказ или одобрение в рамках таких документов и /или в рамках применимого 
законодательства. 

Таблица 

Кредит Общая сумма 
основного долга 

Валюта Совершение 
операций (да/нет) 

CITYSURGTRUS -
17523 

0.00 Рубли Да 

Если у Вас возникли вопросы относительно данной подтверждающей информации, 
просим Вас направить письменный запрос Саре Холмс по номеру +44 20 7338 6700 
(факс) или на адрес Group-Nostrocontrol@ebrd.com. 

С уважением, 

Найджел П. Керби 
Начальник Управления финансового контроля 

mailto:Group-Nostrocontrol@ebrd.com


11 июня 2012 

Клиент: Администрация г. Сургута 
Кредиты на: 10 мая 2012 

Начальная 
дата 

Дата погашения 
обязательства/Срок 

очередной 
фиксации 

плавающей ставки 
по кредиту 

Процентная 
ставка 

Общая 
сумма 

процентов 

Общая сумма 
основного долга 

Валюта Учетный номер 
проекта 

CITYSURG1 ntus 
Кредиты, погашенные в период с . января 2012г. по 10 мая 2012г. 
10/02/2012 10/05/2012 8.18000 33 388Д9 1 659 885,55 Рубли 17523 
10/02/2012 10/05/2012 8.18000 377 071,49 18 746 015,19 Рубли 17523 
10/02/2012 10/05/2012 8.85000 75 095,72 3 450 726,10 Рубли 17523 
10/02/2012 10/05/2012 8.85000 589 086,83 27 069 150,01 Рубли 17523 
10/02/2012 10/05/2012 8.85000 206 309,25 9 480 123,90 Рубли 17523 
10/02/2012 10/05/2012 8.85000 235 415,45 10 817 583,54 Рубли 17523 

Общая непогашенная сумма на 10 мая 2012г. 0,00 

Примечание: Цифра, приведенная в колонке «Общая сумма процентов», применима для всего срока кредита. 
Если Вы хотите вычислить процент на конкретную дату, примените следующую формулу: 
Основную сумму долга х ставку х количество дней/ 36000 или 36500 основу 



ф 
European Bank 

for Reconstruction nud Development 

The City of Surgut 
Engelsa Str., 8, Surgut 
Tyumen Oblast, KHMAO-Yugra 628408 
Russian Federation 

Attention: Dmitiy V. Popov 

11 June 2012 
Dear Sirs, 

Confirmation in connection with audit of The City of Surgut (the "City") 

As requested by "the City", please find in the table below, a listing of the loans which the 
City has from the European Bank for Reconstruction and Development (the "Bank"), the 
amounts of principal outstanding to the Bank in connection with such loans and whether 
the City is current in respect of such amounts of principal, in each case as at 
10 May 2012. 

This information is confirmation only in respect of amounts of principal outstanding in 
respect of such loans. It does not include any other amounts which may be owing to the 
Bank, including (without limitation) in respect of interest, default interest, fees and/or 
expenses. Furthermore, it does not include any details relating to any other business 
relationship that may exist between the City and the Bank 

This information is given solely for the purposes of your audit of the City and without any 
liability to you or to any other person, on the part of the Bank, its employees and/or agents 
and it does not relieve you from any other enquiry or from the performance of any other 
duty you may have. The Bank has no obligation to you with respect to or in connection 
with this information and i f you rely upon it for any purpose, you must do so entirely at 
your own risk. To the fullest extent permitted by law, the Bank has no liability to you for 
any loss or damage suffered or costs incurred by you, arising out of or in connection with 
this letter, any information contained herein, or its use, however such loss or damage is 
caused. 

Further, nothing in this letter shall adversely affect, l im i t or impair any right, power or 
remedy of the Bank in respect of default, actual or potential, (if any) under any 
agreement(s) or instrument(s) to which the Bank and the City are parties or be construed 
to be a waiver thereof or an acquiescence therein under any thereof and/or under any 
applicable law. 

One Exchange Square, London EC2A 2JN. United Kingdom 

Tnl: +44 20 7338 6000 or +44 20 7496 6000 Fox: +44 20 7338 6100 or +44 20 7496 6100 www.ebi'd.cuin 

http://www.ebi'd.cuin


0 
Table 

Loan Total Principal Amount Currency Current 
(yes/no) 

CITYSURGTRUS -17523 0.00 RUB Y 

If you have any questions regarding this confirmation please send your written query to 
Sara Holmes on +44 20 7338 6700 (fax) or Group-Nostrocontrol@ebrd.com. 

Yours faithfully 

Nigel P.Kerby 
Controller 
Enc 

mailto:Group-Nostrocontrol@ebrd.com


Client Name: The City of Surgut 

Loans as at: 10 May 2012 

11 June 2012 

R o l l e r 
Date 

Interest ' Total 
interest 

Tat* ̂ Principal 
VmeaBt 

Currency 1>TM 

CITYSURGTRUS 
Loans Matured between 1 January 2012 and 10 May 2012 

10/02/2012J 10/05/2012; 8.18000; 33,388.19 1,659,885.55 RUB [ 17523 : 

10/02/2012! 10/05/2012 8.18000 j 377,071.49 18,746,015.19 RUB 1 17523 : 
10/02/2012! 10/05/2012 8.85000: 75,095.72 3,450,726,10 RUB j 17523 j 
10/02/2O12J 10/05/2012 8.85000; 589,086.83 27,069,150.01 RUB j 17523 | 
10/02/2012J 10/05/2012 8.85000; 206,309.25: 9,480,123.90 RUB | 17523 | 
10/02/2012J 10/05/2012! 8.85000- 235,415.45 10,817,583.54 RUB 1 17523 j 

Total Outstanding as at 10 May 2012 0.00 

NB: The figure provided in the Total Interest column is for the total life of the loan. 
If you wish to calculate the Interest as at a specific date please use the following formula. 
Principal x rate x number of days / 36000 or 36500 day basis 



ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО 

«Югра - консалтинг» 
ИНН 8602003719 КПП 860201001 ОГРН 1058602135679 

ул.Электротехническая, 6, г.Сургут 628400 
Ханты-Мансийский автономный округ - Югра 

Тюменская область 
Российская Федерация 

Тел. +7 3462 95 03 08 
Факс. +7 3462 95 03 10 

E-mail: Yugra-secfSisurguttel.ru. Yugra-ref@surguttel.ru 

Исх. № fflvt fil£ 2012г. 

На № от 

OPEN JOINT STOCK COMPANY 

"Yugra - Consulting" 
INN 8602003719 KPP 860201001 OGRN 1058602135679 

6 Elektrotekhnicheskaya St, Surgut 628400 
Khanty-Mansiysk Autonomous Okrug -Yugra 

Tyumen Region 
Russian Federation 

Tel. +7 3462 95 03 08 
Fax. +7 3462 95 03 10 

E-mail: Yugra-secfSisurguttel.ru. Yugra-ref(gjsurguttel.ru 

Our ref 

Date 

Главе города Сургута 

Д.В. Попову 

Уважаемый Дмитрий Валерьевич! 

В ответ на Ваш запрос в рамках Проекта развития коммунальных 

служб г. Сургута направляем Вам письмо Европейского банка реконструкции 

и развития на русском и английском языках. 

Генеральный директор Д.В. Елисеев 

mailto:Yugra-ref@surguttel.ru
http://Yugra-secfSisurguttel.ru


Европейский Банк 
Реконструкции и Развития 

Главе г. Сургута Попову Д.В. 
Администрация г. Сургута 
ул. Энгельса, 8 
Сургут 628408 
ХМАО-Югра 
Тюменская область 
Российская Федерация 

11 июня 2012г. 

Направление подтверждающей информации в связи с аудитом Администрации г. 
Сургута (далее «Город») 

Уважаемый Дмитрий Валерьевич! 

На основании запроса, составленного Городом, направляем Вам представленные ниже 
таблицы, в которых перечислены кредиты, взятые Городом в Европейском Банке 
Реконструкции и Развития (далее «Банк»), непогашенные Банку суммы основного 
долга в рамках данных кредитов, а также по которым можно определить, совершает 
ли какие-нибудь операции Город в отношении таких сумм основного долга, в каждом 
случае на 10 мая 2012г. 

Указанные данные являются подтверждающей информацией только в отношении 
непогашенных сумм основного долга по таким кредитам. Они не включают какие-
либо иные суммы, которые могут являться задолженностью перед Банком, в том 
числе (без ограничения) в отношении процентов, штрафных процентов за 
просроченный платёж, сборов и/или расходов. Более того, подтверждающая 
информация не содержит данных, относящихся к любым иным деловым 
взаимоотношениям, которые могут существовать между Городом и Банком. 

Данная информация предоставлена исключительно для целей аудита Города и без 
каких-либо обязательств по отношению к Вам или любому другому лицу со стороны 
Банка, его сотрудников и/или агентов, а также она не освобождает Вас от любого 
другого запроса или от выполнения любой другой возможной обязанности, 
наложенной на Вас. У Банка нет никаких обязательств по отношению к Вам в 
отношении или в связи с данной информацией, и, если Вы полагаетесь на нее для 
любой цели, Вы должны поступать таким образом на Ваш собственный риск. Во всех 
установленных законом случаях у Банка нет обязательств по отношению к Вам по 
любым убыткам, причиненному ущербу или расходам, понесенным Вами и 
возникающим на основании или в связи с данным письмом, любой информацией, 
содержащейся в нем, или ее использованием, несмотря на причинение таких убытков 
или ущерба. . 



Кроме того, никакая информация, содержащаяся в тексте данного письма, не может 
ущемлять, ограничивать и наносить ущерб любому праву, полномочию или средству 
юридической защиты Банка в отношении неисполнения обязательств, фактического 
или потенциального, в рамках любого соглашения (-ий) или документа (-ов) (при 
наличии), сторонами которых являются Банк и Город, или не может быть истолкована 
как отказ или одобрение в рамках таких документов и /или в рамках применимого 
законодательства. 

Таблица 

Кредит Общая сумма 
основного долга 

Валюта Совершение 
операций (да/нет) 

CITYSURGTRUS -
17523 

0.00 Рубли Да 

Если у Вас возникли вопросы относительно данной подтверждающей информации, 
просим Вас направить письменный запрос Саре Холмс по номеру +44 20 7338 6700 
(факс) или на адрес Group-Nostrocontrol@ebrd.com. 

С уважением, 

Найджел П. Керби 
Начальник Управления финансового контроля 

mailto:Group-Nostrocontrol@ebrd.com


11 июня 2012 

Клиент: Администрация г. Сургута 
Кредиты на: 10 мая 2012 

Начальная Дата погашения Процентная Общая Общая сумма Валюта Учетный номер 
дата обязательства/Срок 

очередной 
фиксации 

плавающей ставки 
по кредиту 

ставка сумма 
процентов 

основного долга проекта 

CITYSURG1 fRUS 
Кредиты, погашенные в период с : [ января 2012г. по 10 мая 2012г. 
10/02/2012 .10/05/2012 8.18000 33 388,19 1 659 885,55 Рубли 17523 
10/02/2012 10/05/2012 8.18000 377 071,49 18 746 015,19 Рубли 17523 
10/02/2012 10/05/2012 8.85000 75 095,72 3 450 726,10 Рубли 17523 
10/02/2012 10/05/2012 8.85000 589 086,83 27 069 150,01 Рубли 17523 
10/02/2012 10/05/2012 8.85000 206 309,25 9 480 123,90 Рубли 17523 
10/02/2012 10/05/2012 8.85000 235 415,45 10 817 583,54 Рубли 17523 

Общая непогашенная сумма на 10 мая 2012г. 0.00 

Примечание: Цифра, приведенная в колонке «Общая сумма процентов», применима для всего срока кредита. 
Если Вы хотите вычислить процент на конкретную дату, примените следующую формулу: 
Основную сумму долга х ставку х количество дней/ 36000 или 36500 основу 



European Bank 
for Reconstruction unci Development 

The City of Surgut 
Engelsa Str., 8, Surgut 
Tyumen Oblast, KHMAO-Yugra 628408 
Russian Federation 

Attention: Dmitry V. Popov 

11 June 2012 
Dear Sirs, 

Confirmation in connection with audit of The City of Surgut (the "City"1) 

As requested by "the City", please find in the table below, a listing of the loans which the 
City has from the European Bank for Reconstruction and Development (the "Bank"), the 
amounts of principal outstanding to the Bank in connection with such loans and whether 
the City is current in respect of such amounts of principal, in each case as at 
10 May 2012. 

This information is confirmation only in respect of amounts of principal outstanding in 
respect of such loans. It does not include any other amounts which may be owing to the 
Bank, including (without limitation) in respect of interest, default interest, fees and/or 
expenses. Furthermore, it does not include any details relating to any other business 
relationship that may exist between the City and the Bank 

This information is given solely for the purposes of your audit of the City and without any 
liability to you or to any other person, on the part of the Bank, its employees and/or agents 
and it does not relieve you from any other enquiry or from the performance of any other 
duty you may have. The Bank has no obligation to you with respect to or in connection 
with this information and i f you rely upon it for any purpose, you must do so entirely at 
your own risk. To the fullest extent permitted by law, the Bank has no liability to you for 
any loss or damage suffered or costs incurred by you, arising out of or in coimection with 
this letter, any information contained herein, or its use, however such loss or damage is 
caused. 

Further, nothing in this letter shall adversely affect, limit or impair any right, power or 
remedy of the Bank in respect of default, actual or potential, (if any) under any 
agreements) or instrument(s) to which the Bank and the City are parties or be construed 
to be a waiver thereof or an acquiescence therein under any thereof and/or under any 
applicable law, 

One Exchange Square, London EC2A 2JN, United Kingdom 

Tel: +44 20 7338 6000 or. +44 20 7496.6000 Fax: +44 20 7338 6100pi +44 20 7496 6100 \v\vw.ebrd.eoin 



Table 

Loan Total Principal Amount Currency Current 
(yes/no) 

CITYSURGTRUS -17523 0.00 RUB Y 

If you have any questions regarding this confirmation please send your written queiy to 
Sara Holmes on +44 20 7338 6700 (fax) or Group-Nostrocontrol@ebrd.com. 

Yours faithfully 

Nigel l'.Kerby 
Controller 
Enc 

mailto:Group-Nostrocontrol@ebrd.com


Client Name: The City of Surgut 11 June 2012 

Loans as at: 10 May 2012 

Start Interest i ctaf .. TotaiPnacipal Corr.ency 
Date Isulfover 

Date : :-
. Rate Interest AmiQ'nKt ;OPTO 

CITYSURGTRUS 
Loans Matured between 1 January 2012 and 10 May 2012 

10/02/2012 10/05/2012; 8.18000 33,388.19 1,659,885.55; RUB j 17523 
10/02/2012 10/05/2012] 8.18000 377,071.49 18,746,015.19 RUB i 17523 
10/02/2012! 10/05/2012: 8.S5000J 75,095.72 3,450,726.10 j RUB 17523 
10/02/2012j 10/05Д012; 8.850001 589,086.83 27,069,150.01; RUB 17523 
10/02/2012! 10/05/20121 8.85000: 206,309.25 9,480,123.9C RUB 17523 
10/02/2012= 10/05/2012; 8.S5000 235,415.45 10,817,583-54; RUB 17523 , 

Total Outstanding as at 10 May 2012 OJW 

NB: The figure provided in the Total Interest column is for the total life of the loan. 
If you wish to calculate the Interest as at a specific date please use the following formula. 
Principal x rate x number of days / 36000 or 36500 day basis 


